



La ayuda fue canalizada por el Ministerio de Inclusión Económica y Social, MIES, y el Hogar del Corazón de Jesús acogió con los brazos abiertos a Gloria Flores de 88 años, quien vivía sola y carecía de los cuidados que necesita para mejorar su calidad de vida.

Desde el 12 de noviembre, Gloria es la nueva residente del Hogar y disfruta de la compañía, cariño, cuidados y atención que le prodigan el personal del hogar.

Su ingreso contó con la presencia de la viceministra de Inclusión Social, Verónica Cando y otros funcionarios de la entidad de gobierno.

Posteriormente, Ecuavisa realizó un reportaje sobre este nuevo caso de ayuda social que atendimos con prontitud y eficiencia.